

\*\*\*\*\*

**三重出身 ナオト・インティライミが書き下ろし  
メ〜テレ「ドデスカ！」新テーマソング  
「きっかけはキッカケで」が完成！  
～3月25日(月)からオープニングなどで使用～**

\*\*\*\*\*

メ〜テレ（名古屋テレビ放送）で月曜～金曜あさ6時から好評放送中の情報番組「ドデスカ！」が、3月25日(月)からリニューアルします！

このリニューアルに合わせて、従来の「Wonderland」（歌：山崎育三郎さん）に代わり、新テーマソング「**きっかけはキッカケで**」が完成！

作詞・作曲を手掛けたのは、地元三重出身のシンガーソングライター ナオト・インティライミさん。一日の始まりにふさわしい、前向きで元気な気持ちになれる曲に仕上がっています。

「**きっかけはキッカケで**」は、リニューアル初日の3月25日(月)から、番組のオープニングやお天気コーナーなどで流れます。皆さん、ぜひこの曲とともに、さわやかな朝を迎えてください！



**<新テーマソング概要>**

- タイトル：きっかけはキッカケで
- 作詞・作曲・歌：ナオト・インティライミ

**<プロフィール>** 三重県生まれの千葉県育ち。

世界66カ国を一人で渡り歩き、各地でライブを行って世界の音楽と文化を体感、2010年にメジャーデビュー。「インティライミ」とは、南米インカの言葉で『太陽の祭り』を意味する。

2018年10月に21枚目のシングル「Start To Rain」、12月に7枚目のアルバム「7」をリリースするとともに、単独ドーム公演「ナオト・インティライミ ドーム公演 2018～4万人でオマツリ！年の瀬、みんなで、しゃっちほこ！@ナゴヤドーム～」を開催。また、2019年4月7日(日)には、NHKホールで「FC インティライミ発足5年記念スペシャルイベント」を開催予定。常に邁進し留まることを知らない「ナオト・インティライミ」のアグレッシブな動きにますます目が離せない！

### <ナオト・インティライミさんコメント>

名古屋、東海地区は自分の出生の地であり、去年の年末にはナゴヤドーム公演をさせて頂いたDNA、そして心のふるさと。

そんなエリアの朝を代表する番組「ドデスカ！」のテーマソング制作のお話を頂き、大変嬉しく光栄に思っております。張り切って書きおろさせていただいた、この楽曲「きっかけはキッカケで」は、上手いかない日々でも、たった一つのきっかけで状況が変わったり、心に変化が生まれたりする。そんなことを歌った歌であります。

「歩き始めりゃ、心は自然と前を向いているから」

皆様の、家を出る一歩が少しでも軽快にはずめるよう、届いたらいいなー。

### <「ドデスカ！」について>

メ〜テレでは、開局 25 周年を迎えた 1987 年に「おはよう名古屋テレビです」(月～金 7:15～8:30)をスタートさせて以来、30 年余にわたり自社で朝のワイド情報番組を制作してきました。

現在の「ドデスカ！」は 2011 年 4 月にスタートし、2018 年の年間視聴率において、過去最高となる、1 部 6.6%(6:00～6:45)、2 部 9.3%(6:45～8:00)を記録しました。放送時間の若干の違いこそあるものの、メ〜テレ朝ワイド情報番組史上で最高の記録です。

### ★3月25日(月)からニュース&スポーツ枠を拡大「今」にこだわります！

6時のドデスカ！スタート後、すぐに「N & S HEADLINE」が始まります。ニュースコーナーのビジュアルも一新！その日の注目ニュース、スポーツの話題が一目でわかります。

7時の「ニュースブックマーク」も枠を拡大してパワーアップ！注目ニュースの解説を増やし、よりわかりやすく身近で気になるニュースをお伝えします。

### <番組概要>

- タイトル：ドデスカ！
- 出演：メイン MC 佐藤 裕二 徳重 杏奈 竹田 基起  
ニュース 竹田 基起  
芸能 上坂 嵩  
天気 望木 聡子 山田 修作（気象予報士）  
特集 井上 裕衣 堂野 浩久 島津 咲苗
- 放送日時：月～金 あさ 6:00～8:00
- 放送エリア：東海地区ローカル（愛知・岐阜・三重）
- 番組ホームページ：<https://www.nagoyatv.com/dode/>

以上